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Livret d’accueil au club pour les pilotes

1

PRÉPA
ASSEMBLÉE
GÉNÉRALE

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU CLUB

Elle aura lieu le vendredi 08 décembre à Aydat à 18h (la Cocotte Bleue, comme l’an dernier)

Notre comité directeur du jour consiste à vous préparer le programme aux petits oignons et

à cadrer le temps d’intervention de notre bavard Président😃
Comité directeur: des places se libèrent, les bonnes volontés qui souhaitent s’investir sont

invitées à nous contacter ! (airbouzband@gmail.com)
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ACTIONS

PÉDAGOGIQUES

Les vacances d’été sont terminées, c’est la reprise des activités pédagogiques, à savoir :
- Travail au sol le plus régulièrement possible grâce aux encadrants du club (Dom,

Nicolas, Jean-Claude, Séb18, Hervé)
- Séances Voler Mieux avant la réouverture des écoles pour solliciter des moniteurs.

Formation au secours > 2 demi-journées encadrées par Dom, vraisemblablement à
St-Genès Champanelle et Parent où l’on peut avoir des salles des fêtes.

Soirées thématiques pour aborder divers sujets : les espaces aériens, MétéoBlue Point +,
les émagrammes, la gestion du mental, le matériel…
Objectif : avoir un calendrier le plus complet possible pour fin novembre de façon à vous
l’exposer à l’assemblée générale.
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COMMUNICATION

AIRBOUZBAND

Sur le calendrier des activités, nous ajouterons les dates des entretiens de sites.

Sur le nouveau WhatsApp, nous profiterons du canal “Bla bla” pour rappeler de temps en
temps les grands rendez-vous à venir (puis libre à chacun de se reporter au canal “Annonces”
et/ou au site web pour les informations complémentaires).

Facebook et Instagram : nous ne sommes pas en capacité (temps et compétences) d’assurer
une véritable communication sur ces réseaux sociaux. Nous ferons donc disparaître nos
comptes prochainement. Nous concentrons nos efforts sur le site, le WhatsApp et la News.
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LIVRET
D’ACCUEIL

Les grandes lignes du livret sont tracées, reste à rédiger les articles.
L’idée est de pouvoir fournir un exemplaire papier à l’ensemble des adhérents 2024. Si cela
revenait trop cher d’imprimer et faire partir autant de courriers, il sera proposé en
dématérialisé sur le site et envoyé aux nouveaux adhérents, en geste de bienvenue.

Prochain comité directeur : fin novembre pour finaliser l’assemblée générale
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